

COLOMBIA

COLOMBIA HACE 1 HORA

Nuevo atentado al oleoducto Trasandino: esta vez en zona rural de Pupiales, Nariño



Por: NoticiasCaracol.com

La detonación se registró en cercanías a la vereda Casas Frías. La carga explosiva provocó la ruptura del tubo y el derrame de crudo en la zona.



“Nuevamente este acto terrorista, según lo que me ha informado la fuerza pública, sería nuevamente atribuido al ELN, afectando fuertemente una fuente hídrica que está ahí en la vereda Casas Frías”, señaló el secretario de Gobierno de Nariño, Edgar Isandra.

Ante lo ocurrido, Ecopetrol activó el plan de emergencias. El derrame obligó a la instalación de barreras en la quebrada afectada.

La Unidad de Gestión del Riesgo departamental confirmó la afectación en una segunda quebrada, mientras el Ejército aseguró la zona.

En el lugar avanzan las reparaciones del oleoducto y se monitorean río abajo los dos afluentes afectados.

Este es el séptimo ataque en lo corrido del 2019.

TEMAS RELACIONADOS: [atentados terroristas ELN](#)
[oleoducto Trasandino](#) [petróleo](#) [ejército](#) [Nariño](#)

Me gusta **Compartir** A 321 mil personas les gusta esto. Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.

VER COMENTARIOS

Le puede interesar



Un hombre encuentra una habitación secreta en su casa y luego hace...
Science Chasers



¿A qué época perteneces? (Concurso)
Zoo.com



El invento que te permitirá hablar con personas de todo el...
SmartTranslator



COLOMBIA

COLOMBIA HACE 10 MINS

“Encontramos restos óseos que podrían corresponder a ella”: fiscal sobre chilena desaparecida



Restos encontrados serían de chilena desaparecida en Santander | Noticias Caracol

Ver más tarde **Compartir**